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Top 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde

Beratungsverlauf: Herr Rieck fragt an, wieviel Unfälle, insbesondere Fahrradunfälle 
sich in Tornesch ereignen und ob es hierfür eine Statistik gibt. Er bemängelt den Zu-
stand der Wege und Straßen. Die Banketten im Außenbereich wie z.B. Am Goldenen 
Stern, Kleine Twiete und am Esinger Wohld weisen jeweils einen hohen Absatz zur 
Straße auf. Die Unfallgefahr mit dem Fahrrad zu stürzen sei gegeben. Ebenso seien 
Straßenverhältnisse in keinem guten Zustand. Herr Goetze teilt mit, dass die Straßen 
und Wege regelmäßig von den Wegewarten auf Schäden kontrolliert und diese dann 
dokumentiert werden. 
Eine Unfallstatistik wird im Rathaus nicht geführt, es wird lediglich auf Anforderung Aus-
kunft zu einzelnen Standorten abgefragt.
Herr Holzapfel fragt, warum der Umweltausschuss bezüglich der Baumaßnahmen des 
Moorreger Weges nicht beteiligt wurde. Herr Goetze antwortet, dass die Ausbaumaß-
nahmen wegen der Sanierung durch den Abwasserbetrieb im Bauausschuss beraten 
wurden.


